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第１０回会長挨拶 
                                     

    棚澤 正行 
 皆さんこんばんは、移動例会が続きガーデン

パレスでの例会は久々です、何かほっと落ち着

くものがあります。 
 先日は李プログラム委員長のお計らいで、年

度目標にもある一部上場企業への職場訪問が

他クラブからの参加も多数あり、２８人と盛大

な企画となりました。参加された会員の皆様、

李委員長本当にありがとうございました。 
 まずは理事会の報告からですが、第一四半期

決算、ガバナー訪問について、１１月のプログ

ラム、財団と米山の留学生を呼んでの卓話につ

いて審議し、御承認を頂いたことを報告させて

いただきます。 
 つづきまして地区の研修の報告です、９月１

３日に馬場委員長と嵐山にある国立女性会館

に行ってまいりました。詳しくは委員長から報

告があると思いますので、さらっと言わせてい

ただきます。受付に当クラブの澤田学友地区委

員が、で～んと受付をされておりました。いつ

もの通りがバナー挨拶、財団の寄付の動向につ

いて地区補助金の申請についてなどの説明が

あり、国際親善奨学生の候補生と、帰国者から

の報告がありました。当クラブでは、地区の都

合もあるとは思いますが帰国報告を卓話でや

って頂こうと思っています。 
更に、９月２７日に同じく嵐山へ佐川委員長

と新世代部門委員長と行ってまいりました。 
ガバナーのあいさつでは、新世代は小池ガバナ

ーが作り牛窪ガバナーが部門にして現在は１

１校が協力してくれていて、ローターアクトは

大学がある４校が協力してくれているという

流れを説明しておりました。 
世界平和フェロー奨学金制度は世界の 77 の

大学に１０人づつ入れるというもので、日本か

らは３人が合格しそのうち 2人がこの地区の金
子ゆかさんと三浦洋子さんだそうです。 
この制度の奨学金は年間 50,000 ドル、３年

で125,000ドルという大きな奨学金が受けられ
るという制度だそうです。 
このあと各委員長からのお話がありました。 
東松山 RCの中川青少年交換委員長のお話の

中で、8月で候補生を決め 11ヶ月をかけて日本
の歴史、文化を教えるそうで、3 名一次試験を
通っているそうです。そのなかで「目を合わせ

てオドオドと落ち着かない人」は外国人の勢い

で潰されてしまうので外しているそうです。 
台湾へ留学していたローテックスの会長の

話では、積極的がもてる様になる研修会をして

いるそうで、「小さな親善大使として日本の文

化を向こうに伝えて、向こうの文化を日本に伝

える使命がある。」ということを教え込むそう

で、ただ「英語が話せるようになりたいから留

学した。」という志望動機を言わないように指

導しているそうです。 
藤島ライラ委員長は現在 7名の委員でやって

いるそうですが、「東クラブの井桁前委員長が

やりすぎたので大変だ！」と言っておりました。 
あと、昨日の 10 月 6 日に渡邊幹事と羽生の

会員のお店「割烹花むら」へ第 3回会長幹事会
に出席してまいりました。審議事項としては、

IM の催し物についてとキャラバン隊受け入れ

のお願い、ライラデー協力のお願いなどでした。 
会長幹事会終了後、熊谷の 5クラブで集まり、

「5 クラブ合同クリスマス例会」の打ち合わせ
をして帰ってきました。そこそこの料理がこれ

でもかとでてお店の人に聞いたら 5,000円/1人
の料理だそうで羽生は物価が安いのかなとい

う印象でした。 
 
つづけてガバナー補佐訪問とガバナー訪問
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についての説明をさせて頂きます。新入会員の

方はわかりずらいと思いますが、ロータリー活

動の年間行事の中で一大イベントとしてお受

け取りください。 
             以下説明 
                               

以上 
 
 

幹 事 報 告 
 
     
     渡邊藤男 
地区より。 
２００９～２０１０年度地区大会のご案内 
米山月間行事での卓話講師のお知らせ 
青少年交換留学生、帰国報告書 
米山記念奨学会２００８年度、決算報告 
ハイライトよねやま１１５ 
ロータリーレートのお知らせ １ドル９０円

です 
ライラデー参加者募集のご案内 
 
熊谷市コミニティづくり市民協議会より 
秋の５３０運動について（お願い） 
 
熊谷市より 
生物多様性に関する取り組みについて（通知） 
 
吹上げロータリークラブより 
２００８～２００９年度クラブ週報及び会報 
２００９～２０１０年度年度計画書 
 
熊谷東ロータリークラブより 
２００８～２００９年度会報総集編送付のご

案内及び会報 

 
麻薬・覚せい剤乱用防止センターより 
ニュースレター 
 
立正大学ラグビー部後援会、会報及び立正大学

新聞 
 
 

 
 
 
棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 
 皆様こんばんは、もうすぐガバナー補佐訪問、 
 続いてガバナー公式訪問です。 会員のみな 
 さま、お忙しいとは思いますが、何卒ご都合 
 をつけて頂き全員出席でガバナーと補佐を 
 お迎えしたいと考えております。何卒ご協力 
 よろしくお願いします！ 
山口茂会員 
 皆さん、元気してますか～。新潟の第 64回 
 国体で、埼玉県はクレー射撃で団体優勝して 
 きました。埼玉県選手３人の内、１人は熊谷 
 の野口石材店の専務で、初出場で第１位に貢 
 献し、これも初めてのケースです。 
植竹知子会員 
 東京ガスの親子クッキングで、焼きすいとん 
 で優勝しました。地産地消を意識して、地粉 
 小麦粉を使い、妻沼のネギ、大和いもをふん 
 だんに利用し、ハイレベルなコンテストでし 
 たが、優勝で親子でびっくりです！新聞を見 
 てネ。 
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川野辺繁会員 
 夏の暑さも過ぎ、体も今のところいいようで 
 す。又ゴルフの練習を始めました。やはり足 
 腰が弱っているので１８ホール歩くのが大 
 変です。例会が欠席ばかりで申し訳ありませ 
 ん。 
井上哲孝会員 
 みなさん、こんばんは!!今日は出席予定でし 
 たが、都合により欠席となってしまいます。 
 とりあえず「ニコニコＢＯＸ」だけはと思い、 
 久しぶりに投函します。なるべく出られる様 
 にがんばります。台風、楽しみですね!! さあ 
 保険屋の出番だ!! 
石井一則会員 
 台風が近づいているようです。大きい台風ら 
 しいので、みなさん注意して下さい。 
高田直樹会員 
 今日はしばらくぶりの例会場での例会です。 
 来週のご出席も宜しくお願い致します。 
[会員誕生] 
加藤博会員 
 還暦をすぎると１年が早いですね。６１歳の 
 お祝いをして頂きありがとうございました。 
 石井さん本日スピーチ頑張って下さい。 
佐川順一会員 
 誕生日を祝って頂きありがとうございます。 
[奥様誕生] 
佐川順一会員 
 妻に美しい花をありがとうございます。 
澤田將信会員 
 いつもいつも美しいお花ありがとうござる。 
李一孝会員 
 妻に美しい花をありがとうございます。妻の 
 誕生日には家族みんなでおいしいワインを 
 飲むことになっています。 
岡部俊之会員 
 妻に美しい花をありがとうございます。 

植竹知子会員 
 夫に美しい花をありがとうございます。夫は、 
 私と同級生。今回料理コンテストに娘と出場 
 するにあたり、すいとんの改良レシピ、焼き 
 すいとんの提案をしてくれました。普段何も、 
 いてもいなくても変わらない人ですが、たま 
 には役に立つ!!といったら、笑っておりまし 
 た。そんな…人です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


